

# *Destacan preparación de luchadores cubanos en Italia*

---



La Habana, 4 may (JIT) .- Los jefes técnicos de las luchas libre y femenina coincidieron al afirmar que el cierre de la preparación para el torneo preolímpico de Sofía, en Bulgaria, previsto el venidero fin de semana, marcha positivamente en suelo italiano.

Filiberto Delgado, a cargo de las muchachas, consideró a JIT vía Facebook que «Milaymis Marín está entrenándose fuerte, con muy buenas condiciones y enfocada en la meta por delante».

Ratificó que viajarán a la sede de competencias el cercano 5 de mayo y que durante la estancia en suelo itálico se han medido a las representantes de ese país que se preparan para igual cita.

Delgado también se mostró positivo al comentar sobre la preparación de las restantes clasificadas a Tokio 2020, a decir Yusneylis Guzmán (50 kg), Laura Herin (53 kg) y Yudaris Sánchez (68 kg).

En Sofía, Milaymis —campeona olímpica juvenil en Buenos Aires 2018— enfrentará una fuerte división (76 kg), para la cual han confirmado presencia 22 gladiadoras de Asia, Europa y América fundamentalmente.

En cuanto a los varones, el profesor Julio Mendieta catalogó de muy buena la preparación cumplida hasta la fecha en Italia, al tiempo que ratificó su optimismo en relación a los inscritos para la justa en suelo búlgaro.

Allí buscarán sus cupos Reineri Andreu (57 kg), doble campeón mundial sub-23 años, y Yurieski Torreblanca (86 kg), monarca panamericano en Lima 2019.

Reineri se insertará en un organigrama de 27 participantes, mientras que Torreblanca aparece incluido en una lista de 34. Se clasificarán a Tokio los finalistas de cada división.

A la fecha, Cuba dispone de 12 boletos en las luchas, repartidos en equipo completo grecorromano (6), tres en el estilo libre e igual cifra en el femenino.

Los clásicos Mijaín López (130 kg) e Ismael Borrero (67 kg), reyes en Río de Janeiro 2016, vuelven a representar las mayores opciones de títulos en este deporte para la Isla.

Los Juegos de Tokio 2020 se disputarán del 23 de julio al 8 de agosto venideros, un año después de lo previsto originalmente debido a la pandemia de la covid-19.



**Radio Habana Cuba**